



Service des Incendies Clarence-Rockland Fire Department



OFFRE D'EMPLOI SESSION D'INFORMATION

La Cité de Clarence-Rockland est présentement à la recherche de candidats pour combler des postes de Pompier Volontaire pour nos casernes de Bourget, Clarence Creek et Rockland. Les candidats intéressés sont priés de faire parvenir leur curriculum vitae portant la mention "Offre d'emploi - Pompier volontaire / Service des incendies" avant 14 h le vendredi 14 janvier 2022 à mvilleneuve@clarence-rockland.com ou en personne à la caserne de Rockland.

EMPLOYMENT OPPORTUNITY INFORMATION SESSION

The City of Clarence-Rockland is currently seeking applicants to fill Volunteer Firefighter positions at our Bourget, Clarence Creek and Rockland fire stations. Interested candidates are requested to submit their resume marked "Employment Offer - Volunteer Firefighter / Fire Department", before 2pm on Friday, January 14th, 2022 at mvilleneuve@clarence-rockland.com or in person at the Rockland fire station.

SESSION D'INFORMATION POUR LES CANDIDATS(ES) ET LEURS CONJOINTS(ES) / INFORMATION SESSION FOR ALL CANDIDATES AND SPOUSES

6 janvier 2022 à 19 h / January 6th, 2022 at 7pm
Caserne de Rockland Fire Station: 1550 rue Laurier St.